

Forum : Forum citoyen sur le Travail

Thématique : Le monde du travail entre mondialisation et fragmentation

Nom du/de la Citoyen.ne: Traboulsi Nahia

<p>Situation familiale</p> <ul style="list-style-type: none"> • Marié/en couple ○ Célibataire ○ Avec enfants, si oui combien 	<p>Niveau d'étude</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Primaire ○ Secondaire • Universitaire
---	---

1. De quelle manière êtes-vous concerné.e par le sujet ?

Je suis une jeune entrepreneuse au Nigeria dans le domaine des énergies renouvelables. Je me sens concernée par les problèmes liés aux inégalités dans le monde du travail, surtout pour les femmes. En effet, au Nigeria, les femmes ont encore beaucoup de mal à créer et à développer une entreprise, et souvent, elles reçoivent moins de financements que les hommes. De plus, beaucoup de jeunes femmes n'osent pas se lancer par manque de soutien et de formation.

En tant que dirigeante d'une petite entreprise, je rencontre aussi des difficultés à trouver des financements et à recruter des travailleurs déjà formés dans ce secteur. Pourtant, les énergies renouvelables sont très importantes pour le Nigeria qui a, dans certaines de ses régions, encore des difficultés à avoir accès à une électricité stable.

Je suis également concernée par la mondialisation. D'un cote, elle pourrait nous permettre d'avoir accès à de nouvelles technologies (que ce soit des panneaux solaires ou bien même des outils numériques. D'un autre côté, elle met tout de même les petites entreprises en concurrence avec les grandes entreprises qui elles ont bien plus de moyens.

Pour finir, le manque de formation et de compétences des jeunes travailleurs reste un problème majeur dans mon pays. En effet, beaucoup n'ont pas reçu une éducation adaptée au marché actuel, ce qui freine l'embauche et donc la croissance des petites entreprises comme la mienne.

2. Que proposez-vous à votre échelle ?

À mon échelle, je veux défendre l'égalité entre les hommes et les femmes dans le monde du travail, surtout dans le secteur des énergies renouvelables. C'est un domaine où il reste encore beaucoup à faire pour garantir une égalité réelle. Dans mon entreprise, je m'engage à instaurer une égalité salariale stricte, pour que chaque employé soit payé équitablement, indépendamment de son sexe. Je veux aussi encourager les jeunes femmes à entrer dans ce secteur qui est souvent perçu comme un secteur dominé par les hommes. Il offre pourtant un potentiel immense pour les idées novatrices. Pour cela, je vais mettre en place des programmes de mentorat pour leur montrer qu'elles ont une place ici et qu'elles peuvent y réussir.

La formation continue est également un de mes axes prioritaires. J'investirai dans la montée en compétences de mes employés pour qu'ils s'adaptent aux nouvelles technologies. Cela donnera aussi une chance à des jeunes qui n'ont pas eu accès à une bonne éducation, leur permettant d'intégrer le secteur des énergies renouvelables.

Enfin, face à la concurrence des grandes entreprises internationales, il est crucial de renforcer la coopération entre les petites entreprises locales. Ensemble, nous serons plus solides pour résister aux pressions extérieures et mieux défendre nos intérêts.